

09/09/2020

Copiapó: Equipos de rastreo llegan a piques mineros y proyectan nueva jornada de búsqueda de Catalina Alvarez

La tercera jornada de búsqueda de la adolescente Catalina Alvarez Godoy encabezó la Fiscalía de Atacama, junto a personal especializado de “Rescate Atacama” quienes realizaron un completo rastreo en nuevas zonas de faenas mineras abandonadas. Las que luego del trabajo de búsqueda llevado a cabo, quedaron como descartadas como posibles sitios de interés para la investigación actualmente vigente y que busca dar con su paradero.



La salida realizada además con funcionarios de la Brigada de Homicidios de la PDI y personal de Sernageomin y a la que, como siempre, concurrieron el padre y la madre de Catalina acompañados de profesionales de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía Regional; es la tercera consecutiva que se realiza desde que la Fiscalía de Atacama solicitó al Juzgado de Garantía la ampliación de la investigación en seis meses. “A partir de esta solicitud la Fiscalía reorganizó a los grupos de búsqueda con quienes se coordinó la manera de reunirse cumpliendo con las medidas de prevención necesarias con motivo de la actual pandemia, además de gestionar las autorizaciones necesarias para poder salir en periodo de cuarentena”, dijo el fiscal jefe de Copiapó y quien dirige la investigación, Christian González Carriel.

TERCERA SALIDA

En esta tercera salida a terreno, la comitiva salió con rumbo al sector de piques mineros ubicados en dirección al camino internacional en las cercanías de Copiapó, lugar en que se realizaron inspecciones a profundas faenas. No encontrando, lamentablemente, indicios de que haya sido el lugar en que podría estar la adolescente aún desaparecida.

“En esta ocasión los rescatistas llegaron a la profundidad de estos trabajos ya abandonados y lamentablemente no hubo resultados positivos. Sin embargo, una vez finalizada la jornada de trabajo de inmediato se definió ya la próxima zona de búsqueda que se realizará con el mismo equipo, quienes están absolutamente comprometidos a seguir colaborando con esta investigación”, indicó el fiscal Sebastián Coya que participó de la búsqueda.